











DEPORTE ECONOMÍA JUDICIAL QUINDÍO ARMENIA OPINIÓN POR EJEMPLO GALERIAS

NOVEDADES ESPECIALES SUSCRIPTORES CLASIFICADOS

Opinión / OCTUBRE 17 DE 2023

Autopistas del Café cumplió su palabra

COMPARTIR:

Compartir 3

Twittear



Las opiniones expresadas por los columnistas son de su total y absoluta responsabilidad personal, no compromete la línea editorial ni periodística de LA CRÓNICA S. A. S.

En la comunicación cotidiana empeñar la palabra es una forma de establecer confianza y credibilidad. Cuando alguien compromete su palabra, se espera que cumpla con lo que ha prometido, lo que puede resultar algo difícil de creer cuando se trata de la entrega de un nuevo puente que permitiría la habilitación del paso para transporte de carga y la reactivación económica en una zona que se vio afectada por la pérdida de esta infraestructura.

Justamente eso fue lo que hizo Mauricio Vega, gerente del concesionario Autopistas del Café durante una reunión en la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío motivada para buscar posibles soluciones ante el colapso del puente El Alambrado, ese día Autopistas del Café empeñó su palabra y aseguró que el 11 de octubre entregaría la nueva obra.

Hoy cuatro meses después es una realidad y contra cualquier pronóstico, el nuevo puente fue puesto en marcha en la fecha estipulada, lo que se convierte en un ejemplo para todo el sector de la infraestructura y coloca un referente muy alto en la ejecución de proyectos de esta envergadura en Colombia.

Y fue justamente, así como lo vimos desde la veeduría realizada por el Comité Intergremial, la cual se llevó a cabo con un carácter eminentemente propositivo, y no podía ser de otra manera, toda vez que nos encontramos siempre con un trabajo juicioso, comprometido y con total

actitud para cumplir con un cronograma muy ajustado.

Esta apertura no solo garantiza la accesibilidad de los vehículos de carga, sino que también promueve la movilidad de los turistas que visitan regularmente el Quindío desde el Valle del Cauca representado en un 30 % de los viajeros que llegan a territorio quindiano, además se beneficia el funcionamiento normal de los establecimientos comerciales, restaurantes, hoteles, tiendas, ventanillas, estaciones de servicio, entre otros, que se ubican especialmente en esa área.

Es bien sabido que el sector comercial se vio, en gran medida afectado estos seis meses con cierres temporales o definitivos, muchos con pérdidas del 70, 80 y hasta el 100 %, sin embargo, con esta entrega se da un renacer para todos estos empresarios.

Cuando diferentes actores, como gobierno nacional y locales, organizaciones, entidades, contraloría, empresas y ciudadanos se unen para colaborar de manera coordinada, se pueden lograr resultados significativos y esta obra es un claro ejemplo de ello.

El trabajo articulado permite un enfoque efectivo para abordar los desafíos y oportunidades que enfrenta una comunidad desde diferentes ámbitos, es por esto que hago un llamado a las autoridades responsables de la intervención del puente de Barragán para que actúen de manera pronta y oportuna, toda vez que ya son muchos meses sin terminar las obras necesarias y la afectación sigue siendo de consideración en esta zona.

PUBLICIDAD



Rodrigo Estrada Reveiz

Presidente ejecutivo de la CAjmara de Comercio de Armenia y el QuindÃo.

